
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek
Protokollführung: Martha

26.04.2022, 16:15 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Patrick, Fabian, Günther, Martha, Aman-
da (bis 17:11), Jurek, Jule, Yana, Katha (ab 16:27), Philipp (ab 16:30),
LCFA (ab 16:47)

Weitere Anwesende: Sven (ab 16:34)

Nächste Sitzung: Keine angesetzt

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 VV

TOP 6 ZaPF

TOP 7

TOP 8

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit ist gegeben, Jurek eröffnet stellvertretend für Vivien die Sitzung.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Martha wird als Protokollführung vorgeschlagem Jurek als Sitzungsleitung. Diese
Posten werden mit einer Gegenstimme angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der vorigen Sitzung wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es gab eine Mail, die niemand wiedergefunden hat. Jedoch war dies lediglich eine
Werbemail.

TOP 3 Post
Es gab keine Post, lediglich zwei Fehlleitungen, die aber geklärt werden konnten.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

a).1 FSVK

Nichts relevantes, unsere VV wurde unterhalb der Wochenfrist angekündigt. Für
weitere Informationen wird auf den Rundbrief 951 verwiesen.

a).2 ITS

Aus vertraulicher Quelle lässt sich folgendes zitieren, da niemand des FS Physik
anwesend war:
Es ging noch um den auslaufenden Virenschutz Sophmos/Sophos der zwar weiter-
läuft aber nicht aktiv weiterentwickelt wird (für beschäftigte) Halbe Stunde Aus-
tausch darüber

Das Datacenter ist am laufen seit einer Woche. Perspektivisch ist das aber jetzt
schon fast wieder zu klein.
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Für die Kühlung von Hochleistungsrechnern kommen die fast an die Grenze
(Wasserkühlungsmöglichkeiten sind fast ausgeschöpft) Luftkühlung ist noch genug
vorhanden.

Gitlab.Ruhr-Uni-Bochum.de ist am Start. 2GB pro User (mit Begründung via
Mail mehr)

IT Nutzerrat wird am Donnerstag im Senat bestätigt.
Und halt Zoom läuft weiter aber über die Telekom und mit 100k anstelle von

130k pro Jahr - die „komplette“ Datenverarbeitung findet erst ab Ende des Jahres
ausschließlich in der EU statt.

Ansonsten nichts Neues (niemand fragte) zur Mail Umstellungs Causa.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

b).1 AK Master ESE

Es wurden 120€ für das Master ESE Grillen am 28.04. beantragt. Dieser Antrag
wurde einstimmig angenommen. Ebenso wird ein Antrag an die FSVK gestellt, um
das Geld erstattet zu bekommen. Diesen Antrag stellt Patrick. Falls dieser Antrag
nicht angenommen wird, übernimmt die Fachschaft die Kosten.

b).2 AK GO Schlacht

Es wird vorgeschlagen eine Sitzung nachzuspielen.

b).3 Viviens Weg zur Alleinherrschaft

Es gab einen Spieleabend mit zwei Besuchern.

TOP 5 VV
Per Mail gab es folgende neue Kandidaturen: Fabian Knödel, Cederik Krebs, Simon
Bohn, Yana Komissarova, David Ratayczak, Paul Schönle, Elia Jüngling, Jannik
Gondolf, Amanda Mischo, Günther Heemann
Die vorläufige Wahlleitung Lara Boeddinghaus wird einstimmig angenommen.

TOP 6 ZaPF
Läuft alles wunderbar, Anmeldungsformular ist am selben Tag aktiv geworden.

TOP 7
vertagt

TOP 8
vertagt
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TOP 9 Verschiedenes
FS-Raum wurde mal wieder aufgeräumt, allerdings gibt es noch abgelaufene Mar-
melade (feel free to eat @Leser:in).
Patrick versuch den Abschluss und die letzte Sitzung des aktuellen FSR etwas kit-
schig zu beenden (was hier als Kompliment zu verstehen ist). Es steht die Frage im
Raum, was man den neuen Räten an die Hand geben könne. Hierbei ergeben sich
folgende Punkte:
Der FS-Raum sollte mehr geöffnet werden.
Es sollten mehr Präsenzveranstaltungen gemacht werden (Anm. Protokollantin: da-
für bietet sich der Sommer wirklich wunderbar an!)
Frau Gerding sollte ihr eigener Kaffee angeboten werden NICHT UNSERER.
Anm. Protokollantin: Freue mich auf den neuen FSR :)
Jurek schließt die Sitzung um 17:18.

Ende: 17:18 Uhr

Bochum, 27. April 2022

Martha
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